

Compte-rendu de la séance du 15 février 2018
Réunion autour de la régulation émotionnelle

Modérateur : Bérénice LECLUYSE

Séance autour des thématiques professionnelles rencontrées par les différents membres présents. Echanges tant sur la pratique clinique que sur les difficultés institutionnelles. Le contexte de la recherche d'emploi et du partage de réseau a également animé cette séance.

Les problématiques ayant retenu notre attention et sur lesquelles nous avons plus longuement échangé sont les suivantes : Les problématiques institutionnelles, les difficultés à travailler en équipe à fonctions différentes, la présence dans des groupes type ETP de personnes présentant des troubles de la personnalité sur le registre de la perversion ou encore des troubles anxieux généralisés, le recadrage, le cadre médico-légal (plaintes, signalements...), les conflits d'intérêts dans les équipes, les équipes soignantes en souffrances et leur impact sur le travail collaboratif...

Le temps de parole et l'échange entre pairs a permis une régulation émotionnelle des personnes évoquant leurs difficultés. La bienveillance et l'alliances thérapeutiques sont en définitive les bases nécessaires à tout travail autour de la régulation émotionnelle.

Personnes présentes : CLAISSE Caroline, ENAULT Flora, FLINOIS Bérangère, LECLUYSE Bérénice, TARTARE Céline.

Personnes excusées : /